

BREVE



Con el santo rosario Creyentes rezan por el Papa Francisco

El papa Francisco ha experimentado una "leve mejoría" durante su hospitalización por una neumonía bilateral y la insuficiencia renal, informó este lunes el Vaticano.

La comunidad católica de Punta Arenas ayer a las 17:00 horas se reunió en el Templo Jubilar Nuestra Señora de Fátima para rezar por el padre.

En un comunicado, respecto a la salud de la máxima autoridad de la iglesia católica, se indica que "las condiciones clínicas del Santo Padre, aunque críticas, muestran una ligera mejoría. Incluso hoy no se han producido episodios de crisis asmáticas respiratorias; algunos análisis de laboratorio han mejorado".

En Magallanes invitan a la comunidad a seguir rezando por la salud de Francisco.